
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

11 月 18 日(水)12：30 11 月 25 日(水)12：30 12 月 2 日(水)12：30 12 月 5 日(土)18：00 

卓話：R財団委員会会計長 神谷

研 様ﾃｰﾏ「地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会

は貴ｸﾗﾌﾞの奉仕活動にこんなお

手伝いができます」」紹介者：R財

団委員長 三根健一 

IAC 例会（17：00） 

卓話：稲沢市消防本部予防課長 

本田耕治様 ﾃｰﾏ「最近の火災状

況について」 

紹介者：ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長鈴木雅博 

 

幸福例会  会員表彰 

第６回理事会（13：30） 

クリスマス家族会 

ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

受付 17：30 

ｵｰﾌﾟﾆﾝｸﾞ 17：45 

点鐘 18：00 

 

第第第第 2538253825382538 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 11111111 月月月月 4444 日日日日((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....16161616    

☆点  鐘☆ 会長 浅井耕治 

☆司  会☆ 会場委員会副委員長 渡邉京子 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 浅井耕治 

皆様、こんにちは。今年も 11月に

入りました。環境省の決めた 5月 1日

からの今年のｸｰﾙﾋﾞｽﾞ期間が 10月 31

日で終わりました。 

先週、世界体操競技選手権で、6連

勝の中国を破って、37年ぶりに日本

が男子団体総合優勝しました。内村航 

平選手に続いて若手の台頭が団体で発揮されて将来

が楽しみです。 

さて、11月は、ﾛｰﾀﾘｰ財団月間です。又、11 月 5

日の週の 1日から 7日は、世界ｲﾝﾀｰｱｸﾄ週間です。ﾛｰ

ﾀﾘｰ財団は、1905 年 2月 23 日にﾛｰﾀﾘｰの第 1回目の例

会が開かれて 12 年後の 1917 年に、ｱｰﾁ C. ｸﾗﾝﾌ RI

会長が「世界でよいことをするために」基金の設置

を提案。この基金が 1928 年に「ﾛｰﾀﾘｰ財団」と名づ

けられて国際ﾛｰﾀﾘｰ内の新しい組織となり、現在のﾛｰ

ﾀﾘｰ財団に至っています。1947 年、ﾛｰﾀﾘｰ創設者のﾎﾟ

ｰﾙ･ﾊﾘｽが亡くなると、多くの人びとから国際ﾛｰﾀﾘｰに

寄付が寄せられました。この寄付は「ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ記念基

金」となって、その後のﾛｰﾀﾘｰ財団の発展の為に役立

てられています。1965～66 年 財団が新たに「研究ｸﾞ

ﾙｰﾌﾟ交換（GSE）」等の 3つのﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを開始。1978

年 ｢保健、飢餓追放、人間性尊重（3-H）補助金ﾌﾟﾛｸﾞ

ﾗﾑ｣を開始。3-H 補助金のﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ第一号として、ﾌｨﾘ

ﾋﾟﾝの 600 万人の子どもたちにﾎﾟﾘｵの予防接種を実

施。1985年 全世界でﾎﾟﾘｵの撲滅をめざす｢ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽﾌﾟ

ﾛｸﾞﾗﾑ｣を設置。2013 年世界中のﾛｰﾀﾘｱﾝｶﾞｸﾞﾛｰﾊﾞﾙなﾆｰ

ｽﾞに応えられるよう、新しい補助金ﾓﾃﾞﾙ(地区補助金、

ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金)を導入。と現在に至っています。 

当ｸﾗﾌﾞでは、横井定会員が、地区のﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ委員会

に出向されていて、委員長も経験されて素晴らしいご

活躍をされています。私達、稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの会員も

誇らしく思っております。今後の益々のご活躍を期待

しております。 

ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞは、1959-1960 年度の国際ﾛｰﾀﾘｰ会長 ﾊ

ﾛﾙﾄﾞ･ﾄｰﾏｽ氏が、世界各地のﾛｰﾀﾘｱﾝが共通して「ﾛｰﾀﾘ

ｰは青少年奉仕を開発する力を、十分に発揮していな

い」と言う気持ちを抱いている事に気づき、世界中の

青少年が共に活動できるような組織を作ろうと言う

機運が高まって、1962 年にｲﾝﾀｰｱｸﾄﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑが宣言さ

れました。世界最初の IAC は、米国ﾌﾛﾘﾀﾞ州ﾒﾙﾎﾞﾙﾝ RC

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名 古 屋 北 11/20(金)12：30 受 付 な し 

一 宮 中 央 12/9(水)18：00 一 宮 商 工 会 議 所 

尾   西 12/14(月) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

名 古 屋 東 12/14(月)12：30 ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

会 員 総 数 50 名 前々回修正 10 月 25 日 

出 席 

会 員 数 

35 名 出 席 

会 員 数 

20 名 

(内免除者 5 名) (内免除者 2 名) 

欠 席 者 数 
15 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数   12 名 
(内免除者 8 名) 

出 席 率 83.33 ％ 修正出席率 82.05 ％ 

 

今週のメークアップ 
足立三千夫・野々部昭男（IAC）池田邦雄（名古屋中）成田幸太郎・西村郁夫（一宮中央）、三根健一・山田典永（B.D） 

栗本貢・大崎直文・鵜飼正巳・山名敬一(D2760)、鈴木雅博（C.O.M） 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2539253925392539 回例会回例会回例会回例会    11111111 月月月月 11111111 日日日日((((水水水水))))        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社    

                                                    クラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリー        （地区大会報告）（地区大会報告）（地区大会報告）（地区大会報告）    

                                                    第２回役員選考指名委員会第２回役員選考指名委員会第２回役員選考指名委員会第２回役員選考指名委員会            ＩＡＣ例会（ＩＡＣ例会（ＩＡＣ例会（ＩＡＣ例会（17171717：：：：00000000））））    

    

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：浅浅井井耕耕治治／／副副会会長長：：山山脇脇敏敏夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：服服部部孝孝徳徳／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2015201520152015----2016201620162016ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2015～2016 年度会長方針 

「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう」」」」    

K.R.K.R.K.R.K.R.””””ﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞ””””ﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝ    

 
 

 



 

故 野島精二 会員を偲んで 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

が提唱したﾒﾙﾎﾞﾙﾝ高校 IAC だそうです。日本最初の IAC

は、1963 年 6月 27 日結成の仙台東 RCが提唱した仙台

育英学園 IAC です。100 名を超える会員で、当時、世界

最多の会員数だったそうです。日本で 2番目の IAC は、

何と、一日後の 6月 28日結成の京都洛南 RCが提唱した

西京商業高校(現西京高校)IAC だそうです。 

当ｸﾗﾌﾞも、第 2760 地区 16 番目の IAC として 2009 年 5

月 20 日設立で愛知啓成高校 IAC がｽﾀｰﾄしています。1

番目、2番目の IAC 共に、校長先生がﾛｰﾀﾘｱﾝとありまし

た。当ｸﾗﾌﾞも、足立三千夫校長先生のご尽力があって設

立が叶いました。これからも宜しくお願い致します。 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

◆2015-16年度第 5回理事会報告 

開催日時：2015年 11月 4日(水)午後 1時 30分開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

議  題：下記承認されました   

(1)補助金活用による AED 寄贈事業決算について→承認 

(2)ｸﾘｽﾏｽ家族会予算案と病気療養による出席免除者の登

録料について→予算承認＆伊串・酒井両会員についてはｸ

ﾘｽﾏｽ家族会登録料免除で承認 

(3)カウラ留学生稲沢訪問の日程及び予算について→承認 

（詳細は追ってお知らせします） 

(4)平成 27 年度稲沢ｽｶｳﾄ協議会への助成について→承認 

◆12 月のプログラム 

12 月 2 日(水)幸福例会･会員表彰 第 6 回理事会（13：30） 

12 月 5 日(土)ｸﾘｽﾏｽ家族会  ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔﾔｯｽﾙ（18：00） 

12 月 9 日(水)例会日変更（5 日へ振替）IAC 例会（17：00） 

12 月 16 日(水) 年次総会（次年度理事会構成員選出総会）

IAC 例会（17：00） 

12 月 23 日(水) 取消（祝日・天皇誕生日） 

12 月 30 日(水) 休会（定款 6-1） 

◆第 30 回３ｸﾗﾌﾞ合同新年例会のご案内 

 日時：2016 年 1 月 23 日(土)受付 16：30 

              点鐘 17：00 

 場所:ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

 登録料：会員 20,000 円（全員登録） 

    ご家族 15,000 円（半額ｸﾗﾌﾞ負担） 

 ﾎｽﾄ RC：尾張中央 RC 

◆2015-16 年度西尾張分区 IM のお知らせ 

 日時：2016 年 2 月 6 日(土)受付 17：30 

               開会 18：00 

 場所：名鉄ニューグランドホテル７階 

 登録料：10,000 円（全員登録） 

 ﾎｽﾄ RC：尾西 RC 

※両方共に全員登録ですがお食事等の都合により人数を

把握させて頂きたく、出欠表へのご記入よろしくお願い致

します。 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳)))) 10 月 31 日、11 月 1 日地区大会参加の皆様お

疲れ様でした 

山内山内山内山内 地区大会お疲れ様でした 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) 27 年大鏡餅奉納写真集が完成し納品しました。

国府宮様はじめ関係の皆様お世話になりました。 

成田成田成田成田 市より功労表彰を頂きました 

横井横井横井横井 加藤院長先生お世話になりました 

永井永井永井永井 皇居勤労奉仕団に参加し、天皇皇后両陛下、 

皇太子殿下の御会釈を賜った喜び 

浅井浅井浅井浅井､小島､､小島､､小島､､小島､鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博))))､､､､高桑高桑高桑高桑､､､､渡邉渡邉渡邉渡邉､､､､加藤加藤加藤加藤((((太太太太)))) 

写真をいただいて 

成田､林､永井､川合､成田､林､永井､川合､成田､林､永井､川合､成田､林､永井､川合､加藤加藤加藤加藤((((太太太太)))) 出席表彰をいただいて 

山脇山脇山脇山脇 地区大会欠席のお詫び 

永井永井永井永井 ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ欠席のお詫び 

鈴木鈴木鈴木鈴木 業務多忙早退のお詫び 

 

～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～  

「家族へのプレゼントになろう」「家族へのプレゼントになろう」「家族へのプレゼントになろう」「家族へのプレゼントになろう」     

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信 

11111111 月月月月 8888 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    大崎直文大崎直文大崎直文大崎直文    

毎年、誕生日には妻や娘達から気の利いたﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄをも

らいます。それらは私の大切な思い出にもなっていま

す。特にﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄに添えられた手紙は、娘達の成長も感

じられ、きちんとﾌｧｲﾙしてしまっています。でも今年の

誕生日にはこのﾃｰﾏを頂いたので、今までの感謝も込め

て、もらうことを期待するのではなく、自分の存在その

ものが家族のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄになるよう、何かｻﾌﾟﾗｲｽﾞでも考え

たいと思っています。はてさて、妻や娘達の驚く顔が今

から楽しみです。 

11111111 月月月月 23232323 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    山田典永山田典永山田典永山田典永    

私はここ数年大鏡餅の世話人をさせて頂いております。

8 月から翌年 2 月までは毎晩のように会議で私は夜いな

いのが当たり前でたまに家でごろごろしていると家族

は「なんでいるの」という顔をします。私自身今現在は

家族へのﾌﾟﾚｾﾞﾝﾀｰではないかもしれませんが、日々国府

宮神社の関連事にご奉仕ができることは、現在撒いた因

縁が回りまわって私の子供や孫やその先の代へなんら

かの良いﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄになればありがたいことだなあ（ﾌﾟﾚｾﾞ

ﾝﾄになることを期待して奉仕しているわけではありま

せんが）と思って日々精進しています。天業翼賛あるの

みです。 

    
 

 

 

 

 

 

 


